

EGP13 Alexandra Nayeli Meyer

Tagesordnungspunkt: EGP Wahlen zum Extended Congress der EGP

Bewerbung

Salut, Ola, Buenas Tardes, Hello, Liebe Alle,

Ich heiße Alexandra Nayeli, habe internationale Entwicklung und Internationale Beziehungen an der Hauptuni in Wien und der Sciences Po in Paris studiert. Was ist wichtiger als politische Theorien?

Die Menschen die Politik machen.

Ein gefestigter Wertekompass und die Überzeugung, dass Freiheit und Demokratie unser wichtigstes Gut ist und Faschismus in einem aufgeklärten Europa keinen Platz hat.

Die grünen Infostände in Malaga, Porto und Freiburg sind unsere Chance grüne Hoffnung zu demonstrieren.

Als europäische Grüne liegt es an uns, das Versprechen der europäischen Union für Frieden und Stabilität zu sorgen, zu verteidigen, unsere engagierte Basis zu stärken und über Kultur und Sprache hinweg unser Vertrauen ineinander wachsen zu lassen.

Darum bitte ich euch um euer Vertrauen und eure Stimme für den EGP Congress um bei der wichtigen europäischen Basisarbeit mitarbeiten zu dürfen und europäische Impulse ins Ländle mitzubringen.

Obrigada, Merci, Gracias, Thank you, Danke!

Eure Alexandra



Kreisverband:
Stuttgart

Wohnort:
Stuttgart

Gender:
Female

Biografie

Deutsch-Mexikanerin. Seitdem ich denken kann bin ich im Bereich der diasporischen Kulturarbeit tätig.

Studium internationale Entwicklung Hauptuni Wien

Internationale Beziehungen Sciences Po Paris.

Master of North and Latinamerican Studies in Passau und San José, Costa Rica.

Bei den Grünen aktiv in Stuttgart als Sprecherin des Arbeitskreis Feminismus und Sprecherin der oberen Neckarvororte. Aktiv in den LAG Frauenpolitik und LAG Kultur; Ersatzdelegierte für die BAG Kultur.